

フルワン！通信

第3号
平成27年10月
スリランカ
マータラ郡教育事務所



日本は朝晩、涼しくなってきたでしょうか。任地マータラは大雨が続いており、長そでを着なくてはられない位、肌寒い日が続いています。もちろん、家では水シャワーなのでお湯を沸かしてシャワーを浴びています。

スリランカに来て3カ月が経ちました。辛いカレーや満員バスにも少しずつ慣れ、落ち着いた日々を過ごしています。

特別支援教育セミナーに参加

9月は家からバスや徒歩で行ける特別支援学級10校を巡回しました。ある一人の先生が、「文字は書けるけど、読めないの。どうしたらいい？」と相談を持ち掛けてくれました！巡回する中でこんな風に相談をしてくれる先生はいなかったため、嬉しかったです。ちょうど同じ時期に特別支援学級の先生を集めたセミナーが急遽決定し、日本の教材や学級の写真などを見せながら、先生たちに文字の学習について話をしました。私の拙いシンハラ語でどこまで通じるのか不安でしたが、真剣に話を聞いてくださり、質問も沢山飛び交いました。

最後に、「肢体不自由の児童は学校に来ることができていないけど、どう思う？」と問いかけてみました。先生たちは「来るべき。でも、排せつが自立していないと困る。一人の児童しか見れなくなり、他の児童を見れない。先生が足りない。」という率直な意見を聞くことができました。



子どもの笑顔は世界共通ですね。

結婚式に出席！？

オフィスの同僚の結婚式に出席してきました。結婚式はホテルで行い、数日後に家で職場の人を招いて行われるそうです。

料理はもちろんカレーで好きなカレーをとるビュッフェスタイルでした。滞在時間は約1時間で、カレーとデザートを食べて解散となりました。



新郎新婦と一緒に



カレーのビュッフェ

シンハラ語講座「コホマダ？」



「コホマダ？」とは「どうですか？お元気ですか？」という意味になります。会話の始まりに良く使われます。

このように聞かれたら、ホンダイ(よい)、ワラダックネー(悪くない、まあまあ)などと答えます。

休みの日・・・



この前の休みは家族とチョコレートケーキを作りました。家族みんなで協力し合って作っていて、とても微笑ましかったです。出来上がったケーキは柔らかくてとても美味しかったです。